

La Hacienda Pública en la nueva Constitución

El Organismo Ejecutivo tendrá la dirección de las finanzas públicas y su obligación será mantener el equilibrio del presupuesto, sostiene el proyecto de Carta Magna a discutirse en breve.

El Capítulo III, referente a la Hacienda Pública, dice:

Capítulo III Hacienda Pública

Art. 220. Forman la Hacienda Pública:

1o. Sus fondos y valores líquidos; 2o. Sus créditos activos; 3o. Sus bienes muebles y raíces; 4o. Los derechos derivados de la aplicación de las leyes relativas a impuestos,

tasas y demás contribuciones, así como los que por cualquier otro título le correspondan.

Son obligaciones a cargo de la Hacienda Pública, las deudas reconocidas y las que tengan origen en los gastos públicos debidamente autorizados.

Art. 221. Todos los ingresos de la Hacienda Pública formarán un solo fondo que estará afecto de manera general a las necesidades y obligaciones del Estado.

La ley podrá, sin embargo, afectar determinados ingresos al servicio de la deuda pública. Los donativos podrán asimismo ser afectados para los fines que indique el donante.

Art. 222. Cuando la ley lo autorice, el Estado para la consecución de sus fines, podrá separar bienes de la masa de

Pasa a la página 41

sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 31)

Embajador Stone viajó ayer hacia Costa Rica

A Costa Rica viajó ayer el enviado especial de los Estados Unidos, Richard Stone, luego de entrevistarse en Casa Presidencial con el presidente Alvaro Magaña y otros personeros del gobierno de la República.

Las reuniones de Stone

con el presidente, diputados, miembros de la Comisión de Paz y otros altos funcionarios del gobierno de unidad, se realizaron a puertas cerradas en Casa Presidencial, en el transcurso de la mañana.

Trascendió que el

Pasa a la página 20



HACIA COSTA RICA. Después de haber cambiado impresiones en Casa Presidencial con los integrantes de la Comisión de Paz, el embajador especial para Centro América, Dr. Richard Stone, es conducido al Aeropuerto de Ilopango, de donde, según se informó, salió con destino a Costa Rica. Los periodistas nacionales y extranjeros no tuvieron acceso a la reunión, ni mayores datos de la misma.

Demanda unidad ante el peligro

"Es preciso, urgente, vital, que actuemos como hombres de una sola pieza, como sociedad entera para sortear los peligros que nos amenazan desde todos los rumbos, desde adentro y desde afuera".

Así lo expresó el canciller Dr. Fidel Chávez Mena, cuando ofreció en nombre del presidente de la República Dr. Alvaro Magaña, la condecoración de la Orden Nacional "José Matías Delgado", en el grado de Gran Cruz Placa de Plata, al embajador de los Estados Unidos, Dr. Deane R. Hinton, en ocasión del retiro del diplomático, de tal cargo en El Salvador.

Es necesario que, fría, responsable y objetivamente, tomemos conciencia de nuestra situación, enfatizó; y actuemos unánimemente, al unisono, con la misma voluntad de sobrevivencia social y de ideales democráticos.

Solamente la unidad puede salvarnos en estos momentos —dijo—, pues si el enemigo avizora la existencia de un resqueño mínimo en nuestras filas, ni lerdito ni perezoso meterá por allí la hoja del cuchillo que terminará con nosotros y con nuestro país, y luego con otros países vecinos.

Pasa a la página 17



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

INAUGURAN JORNADA. Con éxito fue inaugurada la Jornada Cultural organizada por la Asociación de Contadores de El Salvador, con una interesante disertación sobre auditoría, a la cual asistieron en for-

ma masiva, profesionales de la contabilidad en general. De Izq. a Der., licenciados: José Alfredo Aguirre, disertante; José David Morales, Ricardo Antonio Morales Brizuela, CPC, Juan Pérez Flores y Lic. Mauricio de J. Paredes Castillo.



OBRAS DE DESARROLLO. El Ministerio de la Presidencia de la República, a través del Programa Integral de Desarrollo, ha llevado a cabo el inicio de los trabajos de mejoramiento en la comunidad Cristo Redentor, en el área metropolitana. Observan vecinos, en uno de los sectores donde los grupos familiares han cooperado con la comunidad.

De Santa Ana

Encuentran cadáver de motorista secuestrado

(Santa Ana). El cadáver en descomposición del motorista Angel de los Santos Menéndez, de 33 años de edad, fue encontrado en una barranca de la jurisdicción de Villa El Congo y Coatepeque. El ahora occiso, según informes, se encontraba cerca de la Terminal de Buses de Occiden-

te, con su camión, cuando fue contratado por dos hombres para efectuar un traslado, habiendo desaparecido desde ese momento.

La familia empezó a buscarlo y localizó el vehículo abandonado dos kilómetros antes de llegar a Ciudad Arce, departamento de La

Pasa a la página 20

De Usulután

Nueva Granada atacada por grupo terrorista

Un contingente de aproximadamente quinientos terroristas, ataca desde anoche la población de Nueva Granada, en Usulután, pero han sido repelidos por efectivos del Destacamento No. 4, y miembros de la Defensa Civil, informan fuentes militares.

Según dieron a conocer

ayer las fuentes consultadas, los extremistas intentan "tomarse" dicha población, y con ese fin comenzaron a atacar con fuego de bazookas, ametralladoras, fusilería, granadas de mano y bombas toda la periferia de Nueva Granada, concentrándose en los lugares

Pasa a la página 20

De San Miguel

Madre e hijo perecen arrollados por camión

(San Miguel). Madre e hijo fallecieron anoche en el Hospital "San Juan de Dios" de esta ciudad, de golpes sufridos en accidente de tránsito ocurrido anteayer en la tarde, en el kilómetro 139. Ella —se informó— trató de salvar a su hijo de 5 años cuando se cruzaba la vía imprudente-

mente, pero los dos fueron arrollados.

Se trata de Victoria Amaya Martínez, de 38 años y su hijo Santos Amaya Amaya. Autoridades de tránsito informaron que los dos se encontraban anteayer en la tarde en la prolongación de la "Avenida José Simeón

Pasa a la página 11

Facciosos atacan sitio fronterizo

Grupos terroristas han estado incursionando en San Ignacio, La Palma, El Poy y otros puntos fronterizos con Honduras, cometiendo toda clase de tropelías, incluyendo, se dice, el incendio del puesto de aduana que funciona en esa zona del departamento de Chalatenango.

Informaciones procedentes de esa región norteña, dan cuenta que los subversivos han convertido en un importante reducto el lugar conocido como "El Barrancón", situado en un sitio escabroso entre las poblaciones de Tejutla y La Reina. Todos los alrededores de ese punto

han sido minados con diferentes clases de explosivos, lo cual hasta ayer había impedido el paso de la tropa para desalojar de allí a los militantes de las organizaciones extremistas.

En cuanto a las acciones terroristas, se dijo que los subversivos han penetrado a esas localidades, asaltando toda clase de negocios que se dedican a la venta de artículos de primera necesidad, farmacias, de las cuales han extraído cuanta medicina han podido, y en casas particulares han robado dinero, prendas de valor y todo

Pasa a la página 28